

SKRIPSI

**PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP INVESTOR DALAM
INVESTASI ILEGAL AKIBAT PROMOSI MEDIA *ONLINE*
INFLUENCER MELALUI AKUN *YOUTUBE***

*Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Guna
Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*

Oleh :



PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PERDATA BISNIS (PK II)

Pembimbing :

Hj. Dian Amelia, S.H., M.H
Upita Anggunsuri, S.H.,M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2023

PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP INVESTOR DALAM INVESTASI ILEGAL AKIBAT PROMOSI MEDIA ONLINE INFLUENCER MELALUI AKUN YOUTUBE

(Shelsy Merinda, 1910113053, Fakultas Hukum Universitas Andalas, 83
Halaman, 2023)

ABSTRAK

Penggunaan media sosial dalam kegiatan investasi secara online, hendaknya memberi kemudahan kepada masyarakat untuk menginvestasikan asetnya. Banyaknya investasi online yang beredar di masyarakat tidak menutup kemungkinan diantaranya merupakan investasi ilegal atau tidak berizin, membuat masyarakat mengalami kerugian khususnya secara online, perlindungan hukum diperlukan untuk melindungi masyarakat dari risiko yang ditanggung saat melaksanakan kegiatan investasi. Penawaran iklan dan promosi yang dilakukan oleh para *influencer* dengan membuat konten di media sosial yang tidak memiliki izin dari Bappebti dalam melakukan promosi tersebut. Perlindungan hukum yang dapat diberikan kepada investor berupa pemblokiran domain situs perusahaan pialang berjangka ilegal, Penghentian kegiatan promosi perdagangan berjangka ilegal, pengawasan dan pengamatan munculnya situs ilegal perdagangan berjangka oleh Bappebti. Namun, tidak secara tegas memberi aturan terkait sanksi bagi pihak *influencer* yang mempromosikan *trading binary option* dikarenakan belum ada peraturan yang jelas tentang *binary option* tersebut. Rumusan masalah pada penelitian ini: 1. Bagaimana bentuk perlindungan hukum terhadap investor dalam investasi ilegal akibat promosi media *online influencer* melalui akun *Youtube*. 2. Bagaimana peran BAPPEBTI terhadap investasi ilegal yang beredar akibat promosi media *online influencer* melalui akun *Youtube*. Penelitian ini menggunakan metode penelitian Yuridis Normatif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1. Dalam hal perlindungan investor terdapat bentuk perlindungan preventif dan perlindungan represif, Bappebti memberi perlindungan secara preventif kepada masyarakat dengan terus melakukan pengawasan dan edukasi tentang tata cara berinvestasi yang sesuai dengan peraturan perundang-undangan. Bappebti dapat melakukan pemblokiran situs ilegal yang muncul dengan dasar hukum yang kuat tetapi tidak dapat melarang orang bertransaksi *binary option* karena situs domainnya selalu muncul. Adanya aturan yang bertentangan (disharmonisasi regulasi) mengenai pengajuan gugatan permohonan Restitusi dan Kompensasi mengakibatkan investor tidak mendapatkan perlindungan hukum. 2. Dalam hal peran Bappebti upaya pengawasan, pengamatan, pemblokiran terhadap situs web investasi ilegal, edukasi, dan sosialisasi terus dilakukan kepada masyarakat. Bappebti juga tergabung di dalam Satgas Waspada Investasi (SWI) untuk menghentikan kegiatan penawaran investasi, dan menghapus semua konten tentang Quotex dan *binary option*.

Kata kunci: Perlindungan Hukum, Investor, dan Quotex.